

Quand la cuisine intersyndicale devient indigeste

Lettre ouverte aux agents IEG

Dans la branche des IEG, jusqu'à nouvel ordre, 5 fédérations syndicales participent formellement au dialogue social.

Depuis quelques mois, une 'intersyndicale' CFE-CGC/FO/CGT, communique régulièrement, et dénigre désormais quasi systématiquement **et très violemment** la CFDT.

La CFDT considère que la pluralité syndicale est une richesse. En Corée du Nord, les choses sont probablement plus simples concernant l'offre syndicale...

La CFDT considère que lorsqu'il est possible de travailler ensemble, c'est bien, à condition que ses contributions sont considérées et retenues au moins en partie.

Un nouveau tract 'intersyndical' est actuellement diffusé : **ses auteurs y accusent la CFDT de cautionner 14 licenciements brutaux survenus dans la filiale belge EDF Luminus !**

Ce mensonge est stupéfiant ! Instrumentaliser un drame social dans un pays limitrophe pour régler des comptes de l'arrière cuisine syndicale franco-française, c'est indigne, désespérant, et triste pour les collègues belges.

Les faits actualisés : toutes les organisations syndicales françaises, européennes et mondiales, réunies le 5 juin après-midi ont décidé, collectivement et heureusement de façon unanime, de signifier leur **totale solidarité** avec les collègues belges en annulant leur participation au démarrage de la négociation du nouvel accord mondial de responsabilité sociale souhaité par la direction d'EDF.

En espérant qu'après une pause salubre cet été, un respect minimal revienne entre les organisations syndicales des IEG.

Le syndicalisme mérite mieux que le spectacle qu'il vous donne à travers des chicaneries stériles.